



DESTROZOS. (Santa Ana). El techo de la parte Poniente del Mercado Colón fue parcialmente destruido por fuerte lluvia huracanada en la noche del viernes anterior. Algunos negocios instalados en la plazuela Colón se vieron amenazados de ser destruidos.

## Chile presentará sistema de casas prefabricadas en FIES

Una novedad en casas prefabricadas, presentará en su pabellón la República de Chile, en la próxima VII Feria Internacional de El Salvador. Así lo dio a conocer el embajador de Chile en El Salvador, general Manuel Torres de la Cruz al firmar el arrendamiento de 160 metros cuadrados en el Pabellón Internacional N° 2 de la FIES. Además se presentarán, según dijo el diplomático chileno, materiales de construcción, artículos eléctricos para el hogar, artesanías, industria de conservas (mariscos, pescado y frutas); unas variedades de vinos y material para fabricación de minas de lápices, que se extrae de las cuencas chilenas. Indicó además, que como atractivo especial se presentará el con-

junto folklórico "Caleuche", integrado por chilenos residentes en El Salvador, en el día de Chile, en la Feria.

Por otra parte, voceros de la FIES dijeron que se espera que la asistencia al complejo ferial ascienda este año a 750 mil personas.

## Cámara Cojutepeque admite apoderados Banco Salvadoreño

La Cámara de Cojutepeque admitió como parte en el juicio de aceptación de herencia en el caso Soundy, a los apoderados del Banco Salvadoreño. Mediante resolución la Cámara previno a los abogados de esa institución que legitimaran su personería en el término de los 3 días subsiguientes. Ellos no habían llenado a cabalidad sus requisitos para ser partes en el juicio. Lo hicieron convenientemente y quedaron admitidos.

Sin embargo, los apoderados de los familiares de Soundy pidieron revocatoria del auto en que se tuvo por parte a los abogados Julio César Guevara, Guillermo Trigueros y Roberto Alvergue Vides; pero la Cámara declaró sin lugar la revocatoria.

Tanto el Banco Salvadoreño como los familiares del señor Wal-

ter Arturo Soundy intervienen en las diligencias de aceptación de herencia, iniciadas en el Juzgado Segundo de Primera Instancia.

El Banco Salvadoreño es el fiduciario del fideicomiso, de acuerdo con lo señalado por el filántropo tecleño don Walter Soundy en su testamento nombrando herederos. El señor Soundy murió en San Salvador en septiembre del año próximo pasado.

De San Vicente

## Perece comandante local de Santo Domingo al volcar moto

(San Vicente). El comandante local de Santo Domingo, sargento Alonso William Montano Morales, de 29 años, murió ayer en la madrugada al precipitarse con su moto en una barranca en kilómetro 58, desvió a esta ciudad. Montano Morales se dirigía a esta ciudad procedente de Santo Domingo; y según los informes no pudo superar una curva descendente, por lo que con su moto se salió de la calle y fue a dar a una barranca, pereciendo de inmediato.

se encontró en el lugar del accidente.

El reconocimiento lo hizo Manuel Durán, Juez de Paz de Apastepeque, a cuya jurisdicción pertenece el cantón Las Minas lugar donde ocurrió el hecho.

El sargento residía con su compañera de vida Elsa Celis en 4ª calle oriente y deja un hijo menor.

# Drásticas medidas para contener contrabando

De uno a tres años de prisión podrán ser sancionadas las personas, a quienes se les compruebe que hayan o estén realizando contrabando de mercaderías.

Esta sanción la contempla la Ley Represiva del Contrabando de Mercaderías y de la Defraudación de la Renta de Aduanas, emitida el 26 de julio de 1961, y que ahora el Ministerio de Hacienda, trata de darle toda su aplicación, en vista del auge que el contrabando está cobrando en el país.

Dicha ley señala también sanciones para los cómplices y encubridores, los primeros

con la tercera parte de la pena impuesta a los autores, y los segundos con la cuarta parte de la pena.

Sin embargo, para los declarados cómplices, en el caso de un delito consumado, el juez podrá elevar la pena hasta las dos terceras partes de la que corresponda al autor, cuando por las circunstancias y por sus antecedentes personales el cómplice mereciera tal pena.

Se refiere también la ley al delito de defraudación de la renta de aduanas, cuando se falseare las declaraciones de importación

Pasa a la página 30

## Deportado agradece forma cómo lo trataron autoridades

Gonzalo Martínez Carrillo, que estuvo procesado en el Juzgado Primero de lo Penal de esta ciudad por peligrosidad, ha remitido a sus apoderados Dr. Raúl Angel Calderón y Dra. Infiere Ana Cecilia Meléndez de Morales una atenta nota por la forma ponderada como lo trataron las autoridades salvadoreñas. Martínez Carrillo, está de nuevo en su lugar de residencia en Miami, Florida, Es-

Pasa a la página 13

## 3 muertos ayer al colisionar bus y pick up en El Playón

Tres pasajeros de un bus, perecieron trágicamente ayer a la una y media de la tarde en la carretera de Quezaltepeque al desvío de la vía que conduce a Opico, cerca de El Playón, al ser colisionado ese vehículo por un pick up que iba en la misma dirección. Las víctimas del accidente son: Justo Antonio Iraheta, de 54 años; Evelyn Menjivar, de 7 y Miguel Antonio Rivas, de 12, quienes se conducían en el bus No. 7244.

El pick up que embistió al bus, es el número P-64199, que resultó seriamente averiado de la parte lateral derecha; el bus cayó en un pequeño barranco.

Los cadáveres de los tres pasajeros fueron reconocidos por las autoridades judiciales y entregados a las familias dolientes que residen en la ciudad de Quezaltepeque.

Autoridades policíacas y guar-

dias nacionales se constituyeron en el lugar del accidente para practicar inspección y prestar auxilios a las personas que resultaron golpeadas en el vuelco del bus en que se conducían.

No se ha establecido todavía si los vehículos que intervinieron en el accidente, corrían a excesiva velocidad, y si sus conductores trataban de disputarse la vía. La investigación sobre el caso continúa por parte de las autoridades policíacas.

## Comuna de Mejicanos inicia juicios contra los morosos

La Alcaldía de Mejicanos inició los juicios ejecutivos para proceder contra los morosos, informó el licenciado Carlos Alfredo Perdomo, del Departamento Jurídico. De acuerdo con lo establecido, a la alcaldía se le debe más de medio millón de colones y se hizo aviso en varias oportunidades para que las personas se presentaran a hacer arreglo voluntarios de sus cuentas. El licenciado Perdomo dijo que el alcalde don William Pereira Artiga ha aceptado dar facilidades a los contribuyentes para que salden sus cuentas, pues cada vez que el contribuyente se tarda en sus pagos perjudica su propia economía al tener que pagar más posteriormente.

Mientras el ciudadano está al día en sus cuentas con la alcaldía, tendrá derecho de solicitar los servicios públicos como el tren de aseó, alumbrado público, etc., etc., que lo da la municipalidad con base en sus propios ingresos, se informó.

El alcalde Pereira Artiga, tal como se ha informado, desarrolla diversas obras en pro de la comunidad con dineros provenientes del Estado y de préstamos.



Foto de LA PRENSA, por Paredes PERECIO. (San Vicente). El comandante local de Santo Domingo, sargento Alonso William Montano Morales, de 29 años, pereció ayer a inmediaciones de esta ciudad, en accidente motociclistico.



GALINDO-CREA. El sábado por la noche se inauguró la Industria de Arquitectura, Decoración y Diseño, GALINDO-CREA, propiedad de la arquitecta Marta Ivonne Galindo. Durante la bendición de la nueva empresa, de izquierda a derecha Lic. Antonia

Portillo de Galindo, madre de la arquitecta Galindo; padre Jesús de Esnaola; arquitecto Galindo y doctor Roberto Pineda Nieto, apoderado de GALINDO-CREA.

Foto de LA PRENSA, por García R.

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA SETENTIOCHO